

# ! LA LUCHA DE RIO DE JANEIRO UN PASO ADELANTE

La lucha por conseguir una Rambla, donde el Ayuntamiento quiere colocarnos una Via Rápida, está teniendo aspectos muy positivos.

Por un lado es una lucha donde, en cada nueva acción, se incorporan más personas, los métodos de lucha que se han seguido, sin duda, lo han favorecido.

Desde la asamblea, se han decidido todas las acciones a desarrollar, aprobándose siempre por una amplia mayoría e incluso alguna vez por unanimidad.

Estas acciones han sido muy diversas (exposición, recogidas de firmas, el mundialito, manifestación y el referéndum), pero todas ellas han buscado los mismos objetivos, la participación del vecindario y el mostrar firmemente nuestro rechazo ante la postura del Ayuntamiento.

## SI A LA RAMBLA

Porque significa evitar el aislamiento del vecindario, evitar la posibilidad de accidentes, evitar un mayor índice de polución en nuestros barrios.

Porque significaría dotar al barrio de un lugar de encuentro y de esparcimiento.

Porque es una postura clara en contra de esta ciudad que está al servicio del coche y del individualismo.

## EL M.C.C. NOS OPONEMOS A LA CONSTRUCCION DE LAS VIAS RAPIDAS

Nos oponemos porque ello significa aceptar un modelo de ciudad al servicio de los de siempre que atenta directamente contra los intereses de la clase trabajadora

Significa potenciar el transporte privado, en detrimento del transporte público.

Significa una mayor cantidad de ruidos, de contaminación, la división de los barrios obreros que se ven directamente afectados.

Porque significa mantener en pie la misma filosofía del Plan Comarcal, elaborado en tiempos de Porcioles.



## EL M.C.C. EN LA LUCHA

Mujeres y hombres de nuestro partido estamos participando activamente junto al vecindario en la lucha por conseguir la Rambla.

Nuestra actitud ha sido siempre, la de manifestar nuestra opinión en las asambleas y acatar la voluntad de la mayoría, cosa esta que nos parece la mejor de las formas de luchar junto al vecindario en la defensa de nuestros intereses.

Por ello pensamos, que nuestra participación e incluso el dar nuestra opinión públicamente en una hoja, en absoluto va a cuestionar la dirección de la lucha, que siempre será la que decida la asamblea.

### LA ACTITUD DEL AYUNTAMIENTO

Un Ayuntamiento que se llama de izquierdas, con mayoría PSC, PSUC, no puede hacerse el sordo a las reivindicaciones que le son planteadas por el movimiento popular. Es incomprensible la actitud del ayuntamiento, de decir primero ¡SI! a la Rambla y después decir que de ilo dicho nada de nada!

Y desde luego no se entiende en absoluto, la actitud del ayuntamiento de no atender a las razones del vecindario cuando estas reivindicaciones lo que pretende es la construcción de una ciudad al servicio de los que hemos sufrido hasta ahora tanta y tanta discriminación. Solo es posible entenderlo de una forma, ellos están gestionando esta ciudad, quizás mejor que los anteriores, pero desde luego continúan manteniendo los mismos criterios en cuanto al tipo de ciudad que necesitamos.

Queremos hacer un llamamiento a todo el vecindario a participar activamente en la lucha por conseguir la Rambla, dado que no esta solo un problema del vecindario más afectado, no estamos jugando un poco, el tipo de ciudad que queremos. O bien al servicio de los de siempre, o bien que empiece a transformarse y este al servicio de las clases trabajadoras.

SI A LA RAMBLA NO A LAS VIAS RAPIDAS

VIVA LA UNIDAD Y LA LUCHA DEL VECINDARIO



Organització de 9 barris del

MOVIMENT COMUNISTA DE CATALUNYA

